
令和４年度 第１回 庄野小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

 【日時】令和４年５月１０日（火）１４：３０～１６：３０   

      【場所】庄野小学校 図書室 

 

１ あいさつ 

○ 委員長   新規委員の紹介後 

「コロナ感染はおさまっていません。感染対策の徹底をお願いします。」 

 

○ 校長   「マスク・消毒・換気感染対策と，マナーを身につけさせていきます。」 

 

○ 教育委員会「支援型から協働型へそして中学校区で連携へしていってほしいです。」 

「地域の温かい支援に感謝します。皆さんのおかげで，ガードポール等の

設置が進んできました。」 

２ 議事 

（１）令和４年度「学校運営協議会年間計画」（年間６回予定）について報告 

★教頭より開催日を説明し，運営協議会の承認を得る。 

 

（２）令和４年度の主な行事予定等について報告 

  ★教頭より主な行事を説明し，質疑応答の後，運営協議会の承認を得る。 

   

 委員    「運動会は今年も同じ方法・同じ規模で実施する予定ですか。」 

   教頭    「今は，同じ規模を想定していますが，今後の情勢を踏まえながら検

討していきたいです。」 

   教育委員会 「今年は，他学年と演技を見せあうことを検討してみるのも良いかも

しれません。」 

   委員    「コロナ感染が何人以下になれば，行事が元通りできるという市の基

準はありますか。」 

   教育委員会 「今はありません。各学校の判断になっています。」 

   委員    「判断基準がないと，学校で判断するのは難しいと思います。できた

ら判断材料をつくってください。」 

 

（３）令和４年度「学校経営改革方針」について 

  ★校長より昨年度からの変更点を説明し，質疑応答の後，運営協議会の承認を得る。 

  

  委員    「中学校区での運営協議会は，どのように開催していきますか。」 

教育委員会 「４校の校長・委員長が集い，同じ方向性を持って活動していくと良 

       いと思います。例えば，４校で安心安全に取り組む等です。」 

   委員    「４校で取り組む課題を見つけていくのですね。」 

   教育委員会 「はい。その先に，共通の目的を持ってください。例えば，【地域を

愛するつながりを育てたい】という目標などです。」 



   委員     「コロナが終わった後も，家庭訪問を中止することはありますか。」 

働き方改革の視点からも見直すべきものがあると思います。」 

   教育委員会 「そういう学校もあります。学校の判断で決めてください。」 

   委員    「改革を評価するために，数値目標があると良いと思います。」 

   委員    「改革方針の下の方に一部書いてあります。しかしすべて数値で表す

のは難しいので，進捗状況で評価すればよいと思います。」 

   教育委員会 「年度末の『関係者評価』で評価していただきます。」 

    

（４）令和４年度「学校配当予算」について  

  ★教頭より説明し，運営協議会の承認を得る。 

 

（５）令和４年度「学校施設整備等に係る要望事項」について  

  ★教頭より説明し，運営協議会の承認を得る。 

  

  委員    「スクールパークを駐車場化することに賛成します。スクールパーク

は今，使い道のない状態になっています。」 

   委員    「ウサギ小屋の撤去も含めて地域の土建屋さんで見積もりを取っても

らいましょう。自治会連合会で要望を出すことも検討していきまし

よう。」 

    

（６）地域との交流学習について 

  ★教頭より説明し，今年度もたくさんの交流学習に協力していただく承諾を得る。 

  

  委員    「今年は，新たな交流に５年生のバケツ稲の取組が加わりました。」 

 

（７）通学路の承認について 

  ★校長より説明し，運営協議会の承認を得る。 

   

 委員    「横断歩道を渡る時は，手を挙げるルールになりました。庄野小学校

でも，ぜひ広めてください。」 

 

（８）教育委員会から助言 

   教育委員会 「運営協議会の役割は ①運営方針の承認 ②運営について意見を述 

べる ③運営について評価する の３つです。」 

   教育委員会 「子どもの学びは地域に支えられています。地域の方々の協力を得な 

がら，地域の子どもを育てていただいているのが庄野小学校の良さ

です。これからもお願いします。」 

 

３ その他   

次回開催日 ６月１０日（金）１４：３０ 図書室 


